PERIÓDICO

PÁGINA

**FFCHA** 

**SECCIÓN** 

18-02-25

LEGISLATIVO





## Cáncer de Hígado en México: Urge Atención, Según Éctor Jaime Ramírez

El cáncer de hígado sigue siendo una de las grandes enfermedades olvidadas por las políticas públicas en México, y la situación es alarmante. Así lo destacó el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) durante el foro virtual "Cáncer de Hígado en México", al señalar que este padecimiento no solo está fuera del radar del gobierno, sino que necesita urgentemente más visibilidad, recursos y un enfoque más integral para combatirlo.

Ramírez Barba, integrante de la Comisión de Salud, resaltó que uno de los mayores problemas es la falta de un registro nacional para llevar un control adecuado de los casos, la carencia de herramientas terapéuticas al alcance de los pacientes y la escasez de financiamiento para atender el cáncer de hígado de manera efectiva. A pesar de que esta enfermedad afecta a miles de mexicanos, sigue sin recibir la misma atención que otros tipos de cáncer, como el de mama o el de próstata.

El evento contó con la participación de varios expertos en el tema. Carlos Arias Guzmán, quien representó al diputado Ramírez Barba en la inauguración, afirmó que el cáncer de hígado está lejos de ser una enfermedad rara, pero por alguna razón sigue sin recibir la atención necesaria por parte de las políticas públicas. Según Arias Guzmán, el diagnóstico tardío y la falta de acceso a tratamientos adecuados han convertido al cáncer de hígado en una verdadera sentencia de muerte para muchos mexicanos.

https://mayacomunicacion.com.mx/cancer-de-higado-en-mexico-urge-atencion-segun-ector-jaime-ramirez/